



Prien: Galerie-Ausstellung abgesagt

## Beitrag

Ä Die Ausstellung von Christina von Bitter mit dem Titel ä??Supermoonâ??, die von Samstag, 2. März bis einschließlich Sonntag, 28. April 2024 stattfinden sollte, ist bis auf Weiteres abgesagt.

Ob die Ausstellung in der Galerie im Alten Rathaus zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt werden kann, wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Weitere Informationen unter [www.galerie-prien.de](http://www.galerie-prien.de) und unter Telefon +49 8051 92928.

Foto: Hätzelsperger – Galerie im Alten Rathaus Prien

